

	<p>Objekt: Das rheinisch-deutsche Kaltblutpferd in den rheinischen Höhegebieten</p> <p>Museum: Kulturzentrum Sinsteden des Rhein-Kreises Neuss Grevenbroicher Straße 29 41569 Rommerskirchen 02183-7045 manuela.broisch- hoehner@rhein-kreis-neuss.de</p> <p>Sammlung: Rheinisches Kaltblut-Archiv</p> <p>Inventarnummer: KS97/04375</p>
--	--

## Beschreibung

Veröffentlicht wurde die Monographie in: "Den Arbeiten aus der deutschen Tierzucht (Heft 2)", herausgegeben von dem Institut für Tierzucht und Molkereiwesen der Universität Bonn. Diplomlandwirt Dr. agr. Hermann Wilde veröffentlichte hier sein Werk: "Das rheinisch-deutsche Kaltblutpferd in den rheinischen Höhegebieten". Mit Höhegebieten sind: die Eifel, der Hunsrück, das Saargebiet, das bergische Land und der Westerwald gemeint.

The monograph was published in: "Den Arbeiten aus der deutschen Tierzucht (Heft 2)", published by the Institute for Animal Breeding and Dairy Science at the University of Bonn. Graduate farmer Dr agr. Hermann Wilde published his paper: "Das rheinisch-deutsche Kaltblutpferd in den rheinischen Höhegebieten", in this journal series. The mountainous areas include the Eifel, the Hunsrück, the Saar region, the Bergisches Land and the Westerwald.

## Grunddaten

Material/Technik:

Papier / Buchdruck

Maße:

Länge: 24,5 cm, Breite: 16,7 cm, Stückzahl:  
1, Seitenzahl: 127

## Ereignisse

Gedruckt	wann	1936
	wer	
	wo	Geldern

## Schlagworte

- Beschäler (Pferdezucht)
- Hengst
- Kaltblut
- Pferdezucht
- Stammbaum